

Communiqué de presse du 24 avril 2001

Voici un point que notre groupe politique souhaite mettre à l'ordre du jour du conseil communal du 24 avril 2001

Accueil de la petite enfance: politique d'accueil à court et moyen termes.

Argumentation

- Suite au déménagement de la maison d'enfants et aux menaces qui pèsent sur la crèche du Domaine de l'ONE, la commune risque de se retrouver avec un nombre de places de crèche réduit .
- Or, la population est en augmentation constante et les demandes sont évaluées à la hausse.

Questions

- Combien d'enfants entre 0 et 3 ans y-a-t-il à Chastre ? Combien compte-t-on de demandes non satisfaites ? Quel est le nombre de places de garde disponibles sur l'entité de Chastre ?
- Quelles sont les mesures que le Collège compte prendre pour garantir des places en nombre suffisant et de qualité aux enfants de Chastre à court et à moyen termes en tenant compte de l'accroissement de la population ?

Si vous souhaitez en savoir plus, n'hésitez pas à nous contacter,

Catherine Brusselmans Françoise Lemoine